



Media: Harian Jogja

Hari: Rabu

Tanggal: 23 Juli 2014

Halaman: 2

**LALU LINTAS**

## Jalan Cornelis Simanjuntak Menjadi Satu Arah

JOGJA—Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Jogja mulai sosialisasi sekaligus uji petik jalur satu arah pada Jalan Cornelis Simanjuntak (dari Mirota hingga simpang tiga McDonalds) atau dari utara ke selatan pada Selasa (22/7). Namun, sebelum jalur ini ditetapkan sebagai jalur searah secara permanen, Dishub akan mengadakan pertemuan terlebih dahulu dengan warga.

Dielaskan Windarto, kepala seksi rekayasa lalu lintas Dishub Kota Jogja, volume kendaraan yang melintas di jalan C. Simanjuntak sebesar 29.000 kendaraan per jam.

"Menang, kepadatan arus lalu lintas terjadi pada waktu-waktu tertentu, tapi dengan kapasitas jalan 29.000 dan kendaraan yang melintas 29.000 kendaraan maka alur tersebut mulai memasuki titik jenuh. Selain itu, rekayasa lalu lintas ini dilakukan karena ada banyak pertokoan yang tak memiliki lahan parkir," ujar Windarto.

"Ketika tingkal pelayanan lalu lintas dibiarkan berada pada titik jenuh, maka akan terjadi arus merayap. Untuk itu, sebelum kondisi itu terjadi, kami mulai melakukan rekayasa lalu lintas.

Rencananya, apabila hasil uji petik ini positif dan lalu lintas lancar, maka akan ditetapkan menjadi jalur satu arah. Secara bertahap, nantinya jalan Profesor Yohanes juga akan dibuat searah. Tapi sekali lagi, perubahan ini akan berlangsung bertahap," imbuh Eka Amawati, Kepala Bidang Lalu Lintas dan Angkutan Dishub Kota Jogja.

Ke depan, uji petik rekayasa lalu lintas di titik ini akan dievaluasi, untuk kemudian dilakukan pemasangan water barrier, penyesuaian lampu lalu lintas dan pemasangan rambu serta marka penunjuk alur satu arah. Selain itu, ada pengaturan bahwa lahan parkir hanya diperbolehkan berada di sisi timur jalan.

Rencananya, pada Kamis (24/7) akan dimulai pemasangan lampu lalu lintas dan pemasangan water barrier di sini. Kepadatan ini telah terlihat sejak tiga tahun lalu. Maka, kalau tidak segera diantisipasi, akan semakin kacau," timpal Wirawan Hariyo Yudho, Kepala Dishub Kota Jogja.

Hal senada diakui Jogja Traffic Watch. Mereka memberi rekomendasi bagi Dishub Kota Jogja mengenai eksekusi rekayasa lalu lintas tersebut.



Sumber: media Diskorijadas

**Petugas Dinas Perhubungan** mengatur arus lalu lintas saat dilaksanakannya sosialisasi perubahan arus jalan C. Simanjuntak di simpang tiga Terban, Jogja, Selasa (22/7). Arus lalu lintas di ruas Jalan C. Simanjuntak akan menjadi satu arah menuju utara, penerapan perubahan arus lalu lintas itu akan diberlakukan pasca-Lebaran sebagai sarana mengurangi kepadatan arus kendaraan di jalan tersebut.

"Rekayasa lalu lintas dilakukan sebagai akomodasi aspirasi masyarakat. Namun, ada beberapa hal yang perlu diperhatikan dalam mengubah sebuah jalur menjadi jalur satu arah," papar Tommy Susanto, Presiden Jogja Traffic Watch.

Beberapa poin tersebut, lanjut Tommy, yakni rekayasa tersebut dilakukan atas pertimbangan di wilayah tersebut terjadi banyak pelanggaran lalu lintas, serta perlunya sosialisasi

terus menerus ketika belum ada rambu penunjuk, bahwa arus tersebut berubah menjadi satu arah.

"Kalau mau ditetapkan, harus ada spanduk besar atau rambu penunjuk bahwa jalur ini menjadi satu arah. Meski saya yakin masyarakat Jogja itu cerdas, buktinya masih banyak pelanggaran jalur satu arah di beberapa titik jalur satu arah di kota Jogja," ungkap Tommy. (Iri Febrianti)

- Din. Perhubungan

- ✓ Netral
- ✓ Segera
- ✓ Untuk diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005